
Protokoll:

Die Gremienmitglieder befürworten die Piktogrammumsetzung und befürworten die weiteren

Planungen. AM Gutberlet weist auf die Möglichkeit eines zusätzlichen Piktogramms zum Thema

„Schattenspende“ hin. Herr Karbach erläutert die unterschiedlichen Gegebenheiten in den Schulen


